DEPORTES

Más información de Deportes en www.guadanews.es

El Depor pierde en casa y se acerca al descenso

Los goles alicantinos fueron dos errores de los hombres de Terrazas. Los morados notaron mucho la baja de Jon Erice que no pudo jugar por lesión

Hércules

Cd Guadalajara: Razak; Aitor, Álex Ortiz, Barral, Soriano; Jony (Susaeta 57'), Badia (Álex García), Vicente, Cristian, Álvaro Antón y Azkorra (45'). Hércules: Falcón; Cortes, Cabrera, Pamarot, Peña; Escassi, Paglialunga, Toti (P. Redondo 69´), Edu Bedia (D. Rivas 83´), Adrian Sardineto y Braulio

Estadio: Pedro Escartin (Guadalajara) Incidencias: El colegiado amonestó con tarjeta amarilla a Azkorra, Jony por el Deportivo y Cortes

Goles: 0-1 Min15 Braulio. 0-2 Min 53 Peña

l Deportivo Guadalajara perdió otra oportunidad de separarse de los puestos de descenso tras perder con el Hércules en el Pedro Escartín. Las estadísticas previas se rompieron ya que los alcarreños llevaban sin perder en su campo desde el mes de octubre y los visitantes llevaban sin ganar desde el mes de noviembre. El partido comenzó con los alicantinos asentados en el choque y anulando el juego de los de Terrazas. Los locales notaron la baja en el centro del campo de



Kepa peleó todos los balones por alto con el meta Falcón. / Foto: Eduardo Bonilla

Jon Erice que había jugado prácticamente toda la temporada y es uno de los fijos en la alineación del Depor. Pronto llegó el tanto visitante en un despiste de la defensa morada que dejo solo a Braulio que recibió el pase de Edu Bedia y picó el balón ante la salida de Razak. Fue un jarro de agua fría para los locales que estuvieron a punto de recibir un segundo tanto en una jugada entre Braulio y Adrián que paró Razak. En los últimos minutos de la primera parte Cristian estuvo a punto de empatar el partido pero su remate salió rozando el palo. En la segunda parte Terrazas cambió a Azkorra y Badia por Kepa y Álex García para darle la vuelta al partido. No sirvió de nada porque a los pocos minutos un nuevo fallo del Depor significó el segundo gol en contra. El lateral zurdo del Hércules, Peña centró a Braulio y entre Aitor, Barral y Razak no despejaron el balón y se coló suavemente en la portería alcarreña.

En el 57 entró Susaeta por Jony para tener más presencia ofensiva en la ultima parte del encuentro. El Deportivo se acercó con peligro a la meta de Falcón con un disparo de Antón desde fuera del área, con varios remates de cabeza de Kepa y en la más clara en el minuto 72 con un remate de volea de Cristian que salio desviado. El resultado podía haber sido más amplio ya que con los locales volcados el Hércules dispuso de un par de contrataques que fallaron Edu Bedia y Eldin. Las jugadas de estrategia en las botas de Antón y Susaeta tampoco dieron su fruto en la tarde lluviosa del domingo y con el 0-2 se llegó al final de los 90 minutos reglamentarios. Con este resultado los morados pierden su cuarto partido en el Pedro Escartín y rompen la racha de partido sin perder en casa. La distancia con los puestos de descenso se reduce a tres puntos y esta semana los de Terrazas visitan el campo de Las Palmas el sábado a las seis de la tarde. Un rival complicado que viene de golear al Sabadell y que esta luchando por meterse en los puestos de play-off.

TERRAZAS

"En la primera no hemos estado bien"

I término del partido el entrenador del Deportivo Guadalajara, Carlos Terrazas reconoció que "en el primer tiempo no hemos estado bien en general, el Hércules ha estado mejor en el campo que nosotros. Luego, en el segundo tiempo, el partido se ha ido equilibrando y al final hemos tenido muchas oportunidades de poder recortar distancias, pero ya la ventaja era demasiado amplia y el partido iba muy en contra de nuestros intereses".

De igual forma, el técnico vizcaíno del Deportivo quiso recalcar que "estos partidos que se juegan contra equipos que van en la cola, como es el caso del Hércules, son tan difíciles como cuando juegas contra el primero. Creo que esa es la enseñanza que tenemos que sacar del partido. Esta categoría es así. Es tan difícil jugar el partido con el Elche, que va el primero destacado, como contra el Hércules, que va en

TRILLO

Inaugurado el Robledal



E l Ayuntamiento de Trillo in-auguró de manera oficial las nuevas instalaciones del campo de El Robledal. Los maestros de ceremonia fueron el alcalde, Francisco Moreno, el concejal de deportes, Hugo Pérez y el párroco local Santiago Jiménez. Para este evento el consistorio trillano organizó un torneo alevín y benjamín que contó con la participación de cerca de 300 niños de equipos de la provincia que se enfrentaron a Atlético, Rayo y Real Madrid en la I Trillo Cup.

BREVES

Descanso de Semana Santa

La mayoría de los equipos de Guadalajara pararán la competición regular este fin de semana. Es el caso del fútbol en la Primera Autonómica Preferente, Segunda By Segunda Femenina de fútbol sala, Segunda femenina, en baloncesto: EBA y Primera Nacional Masculina y Adecco Plata por final de temporada. Los únicos que tendrán jornada esta semana será el Depor en Segunda División, Azuqueca y Marchamalo en Tercera y el Quabit en la Liga Asobal. De todas formas todos los representantes juegan fuera.

Victoria de Brihuega y Sigüenza

Brihuega FS y Sigüenza FS han hecho pleno de victorias en la Segunda División B de fútbol sala. Los briocenses han ganado en el Virgen de la Peña al Ciudad de Móstoles por 4 goles a 3 y sacan 13 puntos de ventaja al segundo clasificado, el Velada. Por su parte los seguntinos recibían al colista con la necesitada de sacarle más distancia de cara al final de temporada. El equipo de los Bodega no falló y gano por 4 goles a 2 en La Salceda al Maderas Alto Aragón. El Sigüenza es décimo de la clasificación con

SM Empresas Guada- Canicross de lajara Basket gana en Almansa

El SM Empresas Guadalajara Basket sigue con su escalada en los puestos altos de la clasificiación. Los de Román Peinado vencieron 85-87 en la cancha del Almansa. Con la victoria de este fin de semana los alcarreños suman tres consecutivas. El 6 de abril vuelven a la competición y volverán a organizar una fiesta de baloncesto en el partido que les enfrenta al Illarcuris, que es el rival que tienen inmediatamente encima en la clasifica-

Chiloeches

El Canicross de Chiloeches se ha convertido en el de mayor participación de España, con la presencia de más de 200 corredores y corredoras con sus mascotas entre la prueba general y la popular. La prueba ha sido organizada por el Club Canicross Guadalajara y ha vuelto a tener un notable éxito de participación a pesar de las malas condiciones climatológicas de la jornada del domingo que no invitaban a participar. La victoria ha sido para José Andrés Rodríguez, y el segundo puesto, para Cristhian